

Mit freundlicher Genehmigung Allgäuer Zeitung, Ausgabe 28.03.2018



Das alte Hospizgebäude ist bald Vergangenheit

Die Bagger sind am Werk. In der Madlenerstraße neigt sich die Ära des alten Hospiz dem Ende zu. Das Haus wird abgerissen. Längst haben Gäste und Betreuer ein neues –

vorübergehendes – Domizil im Margaretha- und Josefinenstift bezogen. Der Hospizverein sitzt in der Wartenseestraße 3. Bis Ende 2019 soll das neue Hospizgebäude in der

Madlenerstraße fertig sein. Insgesamt sind für den Neubau 6,9 Millionen Euro veranschlagt. Über drei Millionen Euro kamen an Spenden zusammen.

Foto: Eddi Nothelfer